

Start-Werbung:

Neueröffnung der „CampingBoat Hausbootcharter GmbH“ mit Bootstaupe des „SaarCamper“ im Yachthafen Merzig

Viele interessierte Besucher und Gäste konnte Oliver Graus, Geschäftsführer des am 1. Juni 2011 neu eröffneten Unternehmens „CampingBoat Hausbootcharter GmbH“, zur Taufe des „SaarCamper“ bei strahlendem Sonnenschein im Yachthafen von Merzig herzlich willkommen heißen.

Unter den Gästen befand sich Bürgermeister Manfred Horf, der Oliver Graus herzlich gratulierte und ihm und seiner Familie die Grüße und Glückwünsche des Oberbürgermeisters Dr. Alfons Lauer und der Kreisstadt Merzig übermittelte. Bürgermeister Horf gratulierte Oliver Graus zur mutigen Entscheidung bei der Gründung seines Unternehmens sowie zur guten Idee, den Menschen mit seinem neuem Hausboot „SaarCamper“ vom Merziger Hafen aus die schönen Flusslandschaften der Saar, Mosel und des Saarkohlekanals näher zu bringen. Er wünschte ihm alles Gute, viel Erfolg und „Allzeit eine Handbreit Wasser unter dem Kiel“.

Peter Klein, Leiter der Dreiländereck Touristik GmbH, überbrachte die Grüße und Glückwünsche der Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich zum besonderen Ereignis.

Mit Spannung wurde die anschließende Schiffstaupe des Hausbootes erwartet,



die von Oliver Graus, Ehefrau Susanne und seinen beiden Kindern Leonie und Bastian fachmännisch unter dem Beifall des Publikums vorgenommen wurde. Anschließend durften die Besucher den „SaarCamper“ besichtigen. Das Schiff ist ein Hausboot vom Typ Suncamper 30, das als Neuerscheinung auf den Boots-

messen sehr beachtet wurde. Es überzeugt mit einem großzügigen und ausgefeilt gestalteten Raum- und Platzangebot. Der nahezu rundum verglaste Salon, das geräumige Badezimmer sowie das Sonnendeck geben dem Schiff den besonderen Freizeitwert. Bis zu vier Erwachsene und zwei Kinder finden bequem Platz.

10

Das verschiebbare Dach im hinteren Teil des Bootes ermöglicht bei sonnigem Wetter echtes „Cabrio-Feeling“ und kann bei schlechtem Wetter schnell geschlossen werden. Mit dem modernen Design, dem Komfort in der Ausstattung kann der „SaarCamper“ den Gästen einen entspannten und erlebnisreichen Urlaub bieten. Eine vollständig ausgestattete Pantry, DVBT-Fernseher, Videorecorder,

Radio, Bordbibliothek, Spielesammlung und ausreichend 220-V-Steckdosen stehen zur Verfügung. Der Start des jungen Unternehmens begann ganz viel versprechend, denn die ersten Gäste aus Oberbayern, Skipper und Crew, hatten den „SaarCamper“ schon gechartert und gingen damit auf die erste große Reise in unserer Heimat, „einem Fahrtrevier, das ein wahrer Geheimtipp für Naturliebha-

ber ist“, sagt der „Bootschef“ Oliver Graus.

Informationen zur Vermietung des Hausbootes „SaarCamper“ sind über die Homepage des Unternehmens unter www.campingboat.de zu erfahren. Anfragen telefonisch unter 9018068, Fax-Nr. 9018069, Mobil: 0174 3190729.